



みんなのひろば

みんなのひろば

人いきいき

目標を持ち続け、今後も卓球を続けたい

学生時代から卓球を続けて、各種全道大会などで優勝するなど、活躍し続けている山田さん。「これからも健康に気を付けて、卓球を続けていきたい」と話していました。

「置戸に住んでいた小学校低学年のころ、地域の公民館に卓球台があったことがきっかけで卓球を始めました。中学校、高校では卓球部に入部して練習に励み、高校では全日本選手権に2回、社会人になってからも、国体に2回出場しました」

「結婚、出産、育児と続き、卓球からしばらく離れましたが、60歳で退職した際にスポーツを始めたいと



山田 順子さん（穂波 71歳）

思い、卓球を再開しました。長い間、卓球から離れていたこと、競技のレベルが年々高くなっているため、北見の卓球スクールに入門して個人指導を受け、再度基礎から学びました。練習でつまづいたときは『YouTube（動画配信サイト）』で卓球の動画を参考にするなど、技術の向上に向けて、日々取り組んでいます」

「現在は北見市から依頼されており、初心者教室の卓球指導を担当しており、その修了生がサークルを結成し、自分も参加しています。スクールとサークルで週4回、卓球を楽しんでいます」

「年齢に応じた目標を持って努力することで健康にもつながり、今まで卓球を続けることができました。また、卓球を通して、幅広い年代の良き仲間に出会えたことが一番の財産です。卓球を続けることに理解し、応援してくれている夫には感謝しています。3月に出場予定だった第74回東京卓球選手権大会は、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、残念ながら中止となりましたが、次の大会に向けてこれからも練習に励みたいです」

みんな仲良し 楽しい学校

地域の方に愛されるチームに

松田 収司さん（訓中2年 東町）

学校の授業では、計算や運動が好きなので、数学と体育が得意です。

野球部では3年生の引退後、主将として、「元氣よく、地域の人に応援してもらえたいチーム作り」を心掛けながら活動しています。兄たちの影響で小学1年生から野球少年団に所属し、ポジションはピッチャーとキャッチャーです。

将来の夢は消防士になり、人の役に立ちたいです。そして、野球はこれからもずっと続けていきたいです。



短歌 訓子府短歌会

北京五輪で感動受けたるもの二つ
女子カーリングと男子のジャンプ

埼玉県 飯田 政章

新玉の孫たちかへり茶漬食む

老いて二人の豪華なメニュー
東幸町 中島 玲子

モデルナの予防接種者三十人
痛みませんかと言ひて針注射

東幸町 吉野 良華

カーリング最後に放つ藤澤の
ストーンの軌動にハラハラドキドキ

旭町 瀬谷 隆夫

北京五輪決勝戦の銀メダル

ロコソラーレは北見の誇り
日出 山内スミエ

冬の夜の大三角を見つめると

星物語ひとり想わん
西富 山本 祐一

五輪にて頑張る姿愛おしく

ロコの応援深夜に及ぶ
清住 太田 豊

ロコソラーレ北見の聖地を羽ばたきし

五輪の銀下げ乙女ら凱旋
大谷 昆野 範雄

元氣いっぱい がんばったよ

3月11日に行われた「わくわく園ののびのび参観日」の写真です。

この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は4月15日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。



表紙から